



Communiqué

Le réaménagement des places de la Riponne et du Tunnel prend forme

Le projet In-between de l'Espagnole Silvia Gonzalez Porqueres a obtenu le premier prix du concours d'idées en urbanisme lancé par la Ville de Lausanne en vue du réaménagement des places de la Riponne et du Tunnel. Il a convaincu le jury par sa cohérence et la stratégie urbaine qu'il offre. Deux autres projets, classés en deuxième et troisième position, ont particulièrement séduit le jury. Ensemble, ces trois propositions vont maintenant permettre à la Ville de Lausanne de dessiner les futures images directrices de ces deux espaces emblématiques du centre-ville.

Des places de parc remplacées par des arbres et des espaces de jeu, des terrasses, des nouveaux accès piétonniers et une diversité d'activités : ce sont les éléments phare des projets qui ont séduit le jury ce samedi à Beaulieu lors du jugement du concours d'idées en urbanisme lancé par la Ville de Lausanne. Ils visent tous à donner plus de vie à ce cœur de ville et à renforcer la qualité paysagère de ces lieux à fort potentiel.

Plus de 500 personnes, habitant-e-s et usager-ère-s du quartier, familles, jeunes et retraités ont assisté aux débats et découvert les projets primés dans une ambiance placée sous le signe de l'échange et de la convivialité. L'engouement constaté lors de cette journée démontre le fort attachement de la population pour ces deux places.

Pour rappel, 34 projets au total ont été rendus et 7 présélectionnés lors de la première session du Jury (20-21 novembre 2019). L'organisation de ce jugement a présenté plusieurs facteurs innovants : en plus d'être ouvert au public, il comptait parmi les membres du jury quatre habitant-e-s et usager-ère-s des deux places qui ont apporté une connaissance quotidienne du site et exprimé les différentes attentes de l'ensemble de la population.

Les 34 projets composeront une exposition publique début 2020. Pour compléter les résultats du jugement, des débats publics seront organisés afin de poursuivre les échanges et dessiner l'image directrice de places de la Riponne et du Tunnel.

Les projets primés :

- 1) In-between, de Silvia Gonzalez Porqueres, Espagne. Prix : 45'000.-
- 2) Sous le signe de la louve, de Maura Caturano Architetto e Paesaggista, Italie. Prix : 40'000.-
- 3) ... et en-dessous coule une rivière ! de Nathalie Luyet, Linkfabric SARL, Martigny. Prix : 35'000.-
- 4) Demain ne meurt jamais, de Nicolas De Courten architectes SARL avec Interval Paysage, Lausanne. Prix : 25'000.-,
- 5) La pince, avec Drita Aliu, Bassel Farra, Yosef Tedros et Nicolas Pham, Lausanne. Prix : 20'000.-,
- 6) Faites Places !, de Xy-ar.ch Fumeaux & Poncety architectes, Lausanne. Prix : 15'000.-
- 7) Renée, de l'Atelier Florent Prisse Sàrl, Lausanne. Prix : 10'000.-

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 079 705 28 68

Lausanne, le 30 novembre 2019